

Förderverein Elly-Heuss-Schule Wiesbaden e.V.
Platz der deutschen Einheit 2
65185 Wiesbaden

Protokoll der öffentlichen Vorstandssitzung vom 05. Juni 2018

Beginn: 19:30 Uhr / Ende: 21:45 Uhr
Ort: Elly-Heuss-Schule, Raum 112

Anwesende: Alexandra Pfaff (Leitung), Hedda Titze, Michaela Hempel (Protokoll),
Dirk Heierhoff, Anette Malkomes, Wolfgang Emmerich, Christina Kapp, Zonika Norwood, Holger Stunz

Tagesordnung:

- 1. Protokoll Mitgliederversammlung 23.04.2018**
- 2. Förderanträge**
- 3. Projekte 2018 - Hinterhof UKH, Sozialpreis**
- 4. Sonstiges / Termine**

1. Protokoll Mitgliederversammlung 23.04.2018

Das Protokoll wird verabschiedet.

2. Förderanträge

Antrag Kreativwettbewerb, Frau Malkomes

Beantragt wird ein Betrag von 120 EUR für die Preisverleihung. Jeweils Platz 1-3 für die 5. und 6. Klassen und die 7. und 8. Klassen.

Motto des diesjährigen Wettbewerbs ist „Roboter & Co“, es gibt keine Vorgaben zur Art der Umsetzung. Der Wettbewerb startet im neuen Schuljahr. Preisverleihung ist im November.

Anmerkung: die stimmberechtigten Mitglieder entscheiden im Anschluss an die öffentliche Sitzung, dass das Projekt in voller Höhe des beantragten Betrags durch den FV unterstützt wird.

Antrag Young Leaders Academy, Frau Wilfert

Beantragt wird, für zwei Schüler die Fahrt nach Berlin zur Young Leaders Academy zu unterstützen.

Anmerkung: die stimmberechtigten Mitglieder entscheiden im Anschluss an die öffentliche Sitzung, dass das Projekt nicht unterstützt wird.

3. Projekte 2018

UKH: Erschließung des Geländes hinter dem Gebäude

Schulamt und Diakonie haben sich über die Maßnahmen am Fundament an der Grenze zu Schulgrundstück geeinigt. Das Gelände hinter dem UKH soll begrünt und zur Grenze hin abgestützt werden. Danach wird die Firma Richtig die Fläche anlegen. Das schriftliche „OK“ von Frau Eder (Schulamt) steht noch aus. Die Arbeiten sollen möglichst während der Sommerferien laufen.

Es wird überlegt, wie man die Fläche für die Schüler ausstattet. Es werden Ideen gesammelt, Lehrer sollen eingebunden werden. Janschule und Blücherschule werden als Beispiele für Schulhofgestaltung genannt. Ziel ist es, eine Auswahl an Spielgeräten/Ausstattung zusammenzustellen und die Unterstufenschüler über eine Umfrage mit in die Auswahl einzubeziehen.

Sozialpreis

Die Verleihung des Sozialpreises wird am 20. Juni stattfinden.

Ein Schüler soll für sein herausragendes Engagement für die Schule besonders geehrt werden und als „Ehrenpreis“ ein graviertes Schild erhalten. Es soll im Arkadenbereich des Schulhofs in den Boden eingelassen werden. (Gravur und Schild über Firma in der Hellmundstraße erhältlich).

Die Verleihung des „Ehrenpreises“ kann in den kommenden Jahren in loser Folge, bei besonderen Verdiensten um die EHS weiter geführt werden, jeweils mit einer individuellen Ehrung + graviertem Schild.

4. Sonstiges / Termine

Lionsquest Zwischenstand

Herr Emmerich und Frau Kapp berichten über die Fortbildung. Aus ihrer Sicht war sie sehr lehrreich und sinnvoll. Es wurde im Anschluss an die Fortbildung eine AG gegründet, um das LQ-Konzept in der Schule zu implementieren. Ziel der AG ist u.a. ab 2019 eine Doppelstunde Unterricht für Sozialkompetenzen in den Klassen zu erhalten. Dies muss in der Gesamtkonferenz beschlossen und dann beim Kultusministerium beantragt werden. Die EHS ist nicht etatisiert. Es ist offen, ob das bewilligt wird, da mit G9 weniger Wochenstunden Unterricht vorgesehen sind.

Die EHS ist eine Schule, in der Schüler mit verschiedensten Voraussetzungen, Persönlichkeiten, Ethnien etc. aufeinandertreffen. Soziales Setting ist die Voraussetzung für Teamfähigkeit und damit für gutes Arbeiten. Daran wird mit den Modulen LQ gearbeitet.

Bereits im kommenden Schuljahr werden in 3 neuen 5. Klassen 1 - 2 Module von Lionsquest eingesetzt. Es darum den Gemeinschaftsbildungsprozess der neuen Klassen positiv zu beeinflussen, die Lernatmosphäre und das Klassenklima möglichst optimal zu gestalten. Es werden Rückmeldungen aus den Klassen eingeholt. Die Ergebnisse werden analysiert.

Ziel der AG ist es auch weitere Lehrer zu motivieren, durch die Schulungen zu gehen. Resultate und Erfahrungen sollen bei den Gesamtkonferenzen besprochen werden. Herr Emmerich und Frau Kapp betonen, dass es wichtig ist „dran zu bleiben“ und schnell in die Umsetzung der Konzepte zu gehen. Es wäre sinnvoll weitere Schulungen zu machen. Anfragen von Lehrern gibt es schon.

Lehrerwechsel

Herr Emmerich verlässt zum Schuljahresende die EHS. Ein neuer Schulseelsorger wird kommen. Des weiteren kommen noch 2 neue Kollegen im mathematischen Bereich.

Akademische Abiturfeier 16. Juni:

zur akademischen Abifeier macht der FV den Sektausschank (gegen Spenden) und besorgt 115 Rosen für die Abiturienten (Christine).

Sitzgelegenheiten großer Schulhof:

die Idee die Bäume auf dem großen Schulhof mit Bänken zu umranden wird weiter verfolgt.

Termine

FV-Sitzungen 17.09. und 27. 11.

SEB-Sitzung 25.09.

Alexandra Pfaff
(erste Vorsitzende)

Michaela Hempel
(Protokollführerin)